



Más de 16 mil cajamarquinos se benefician con trabajos de reducción y rehabilitación ante riesgo de desastres

Cerca de 1000 horas de trabajos con maquinaria, garantizan la protección a la ciudadanía durante este primer trimestre del 2024

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

En alianza con el Batallón de Ingeniería de Combate de Selva N° 116 y Batallón de Ingeniería y Construcción N°1 de la Sexta Brigada de Selva, el Gobierno Regional de Cajamarca viene ejecutando distintas labores de preparación, rehabilitación y respuesta ante las emergencias con la limpieza de quebradas, ríos y vías de comunicación.

Durante los meses de enero, febrero y marzo se logró atender a las provincias de Celendín, San Marcos, Cajamarca, Contumazá y Jaén beneficiando a más de 16 mil pobladores con cerca de 1000 horas de trabajo con maquinaria pesada que incluyen excavadora hidráulica, tractor oruga, cargadores frontales, retroexcavadoras, volquetes, camas bajas, motoniveladora y tractor rodillo.

"Desde la gestión que lidera el gobernador Roger Guevara unimos esfuerzos para salvaguardar la integridad de nuestra población, estas labores también tienen el apoyo de las autoridades distritales y provinciales" asegura Fiorella Alvarado, directora de la Oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca.

Las atenciones se enmarcan en el Decreto Supremo N° 006-2024-PCM por peligro inminente ante intensas precipitaciones pluviales, Decreto Supremo N° 020-2024-PCM a consecuencia de intensas precipitaciones pluviales y por respuesta ante las emergencias suscitadas en el departamento.